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平成２５年第２回瑞穂市議会定例会 

６月２５日（火）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ １ 瑞穂市シルバー人材センターについて 
みづほ会 

（堀   武） 

２ 

第1次総合計画後期基本計画の実施計画より 

１ 防災無線のデジタル化について 

２ 庁舎改修整備計画策定事業について 

３ 庁舎の耐震性について 

４ 実施計画の意見募集について 

５ 公園整備事業について 

６ ユニバーサルデザインのまちづくり推進事業について 

７ 市民参加システム確立事業について 

清流クラブ 

（古川 貴敏） 

３ １ 「基盤整備」について 
新生クラブ 

（棚橋 敏明） 

４ 

１ 自然環境の保全・整備について 

２ ワクチン接種による社会的負担の削減効果について 

３ 瑞穂市介護保険事業の廃止について 

４ 通学路について 

公明党 

（若井 千尋） 

５ 

１ カーマ進出計画について 

２ ＩＣＴ教育の推進について 

３ 各学校におけるエアコンの設置について 

４ 期日前投票の集約について 

民主党瑞穂会 

（松野 藤四郎）

６ 

市長の政治手法について 

１ （仮）大月運動公園整備事業について 

２ 中国ルーガオ市と交わした友好都市提携意向書について 

３ 農業委員会と商工農政課の役割について 

改革 

（くまがい 

さちこ）

 

 



６月２６日（水）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 五六西部排水機場について 

２ 通学路について 

３ 市内の公共交通機関について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

２ 

１ 成年被後見人に選挙権が付与されることになった事に対する当市

の対応について 

２ （仮称）瑞穂市福祉特別区域開発構想について 

３ 環境水道部上水道課の市民に対する窓口対応の改善について 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

３ 
１ 市道側溝の清掃作業の外注化について 

２ 小児生活習慣病予防対策について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会）

４ １ 都市計画区域再編の方向性について 

１１番 

河村 孝弘 

（清流クラブ） 

５ １ 瑞穂市の今後の自治会と校区活動（案）について 

１２番 

清水 治 

（清流クラブ） 

６ 

１ 国の地方公務員給与削減要請に絡む職員給与の減額措置について 

２ 市の行政組織について 

３ 瑞穂市の１０年後の展望について 

１４番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

７ 

１ 国による地方公務員給与削減要請について 

２ 定住奨励金及び賃貸住宅の家賃補助等の創設について 

３ 自治会等がＡＥＤを購入する場合の補助について 

４ 図書館の休館日について 

５「むかい地蔵」の再演について 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

８ 

１ 福祉の方向性について 

２ 老人福祉計画の取り組みについて 

３ 学校給食におけるアレルギーの状況について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

 


